

KOMM,A Fraktion

**in der
Gemeindevertretung Bickenbach**

KOMM, A
Bickenbach
Die Kommunale Alternative

Antrag

zur Sitzung der Gemeindevertretung am 6.02.2020

Nummer: 56/2020.02 eingereicht am 15.01.2020

Antragsgegenstand: Außenbeleuchtung Bürgerhaus

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, die bevorstehende Installation einer Außenbeleuchtung des Bürgerhauses entsprechend den Empfehlungen des Landes Hessen im Sinne einer nachhaltigen Außenbeleuchtung herzustellen.

Begründung:

Die schädlichen Folgen von 'Lichtsmog' sind bekannt und nicht mehr umstritten. Von daher bietet sich an, im eigenen Verantwortungsbereich -voraussichtlich ohne nennenswerte Mehrkosten- auf die Umsetzung entsprechender Empfehlungen zur Vermeidung zu achten.

Wir bitten um Beratung im Planungs-, Landwirtschafts- und Umweltausschuss.

Ulrich Friedrich Koch